

«Was soll man nur machen, wenn aus Kälbern Blut rinnt wie Wasser, wenn sie lethargisch und fiebrig werden und am nächsten Tag tot daliegen, das Fell mit Blut verklebt?

Unsere Kälber vom letzten Sommer sahen aus wie gezeißelt, am ganzen Körper voller Blutströpfchen, die Augen blutunterlaufen... Alles haben die Tierärzte versucht. Keine Chance! Nach 2 bis 3 Tagen waren alle tot.»

Der Grund: Diese Tiere wurden mit den modernen so gesunden mRNA gestochen. Sie kennen das vielleicht auch, Sie haben sich das Zeugs auch spitzen lassen.

**Wissenschaftler bestätigen: Die Stiche verursachen Blutschwitzen!**

Sicher nur Geschwurbel, Zufall und völliger Unsinn, wenn die Mikrobiologie-Koryphäe Prof. Sucharit Bhakdi schon im Sommer 2022 prophezeite: **„Sehr viele Babys werden sterben“**...

Quelle: payoli